

■ **The Non-Violence Project Association**, à Bagnes, CH-621.6.006.491-0, favoriser un changement radical des comportements devant les armes et la violence en général, et en particulier parmi les jeunes, etc..., association (FOSC no 249 du 22. 12. 2004, p. 20, publ. 2603606). Modification des statuts: 11. 05. 2007. Nouveau nom: **Get the Point Initiative Association**. Nouveau but: favoriser un changement radical des comportements devant les armes et la violence en général, et en particulier parmi les jeunes, cherchant ainsi à communiquer l'inacceptabilité de la violence en société. Cette violence peut s'exprimer soit par une attaque unilatérale sur des personnes innocentes ou comme un moyen de résoudre les conflits et disputes. L'association développera un soutien financier, éducatif et moral, au niveau mondial, en entreprenant elle-même ou en encourageant toutes activités licites, financières, commerciales ou autres qui soient favorables à la réalisation des buts de l'association; création et gestion d'un site Internet; mise sur pied de forum. Statuts également modifiés sur des points non soumis à publication.

Journal no 935 du 09.07.2007
(04024068 / CH-621.6.006.491-0)

Office du registre du commerce du Valais Central